

FITNESS

Relevo en Infnit Fitness: Juan Francisco Ramírez abandona la dirección de expansión

El directivo empezó a trabajar en la cadena hace nueve años y en 2018 fue ascendido a responsable de gestión de centros.

M. L-E.
10 mar 2021 - 04:57



Relevo en Infnit Fitness. La cadena de gimnasios ha reorganizado su dirección y Juan Francisco Ramírez ha dejado la dirección de expansión de la compañía. El directivo, encargado también de franquicias y desarrollo de negocio, empezó a trabajar en la cadena en 2012 como director del club que la compañía opera en Azca, el distrito financiero de Madrid, y en 2016 fue nombrado director de operaciones.

En 2018, Ramírez fue ascendido a responsable de gestión de centros, un cargo de nueva creación, lo que permitió al fundador Marcos Baroja delegar en Ramírez la gestión del día a día. Fue aquel año cuando la cadena abrió una ronda de financiación de cinco millones para abrir cinco centros. En noviembre del año pasado, Ramírez pasó a ser director de expansión, hasta el mes pasado.

Según fuentes de la compañía, las funciones de este cargo han sido asumidas por el consejero delegado y fundador de la empresa, Marcos Baroja. Este movimiento llega en plena reordenación del fitness tras el golpe del Covid-19. Actualmente la empresa cuenta con quince centros deportivos, tras abrir un centro de 400 metros cuadrados en junio del año pasado en el barrio madrileño de Conde Orgaz.

Infinit Fitness cuenta con quince centros en España

Catorce de los quince centros de la compañía están ubicados en la Comunidad de Madrid, su principal zona de influencia. Infinit Fitness cerró 2019 con catorce instalaciones operativas, de las cuales cinco son franquiciadas, mientras que el resto son propias.

Según los últimos datos disponibles, la compañía facturó 5,14 millones de euros en el año antes del Covid-19 y tuvo 7.800 abonados, con un ticket medio de casi 55 euros mensuales. La compañía terminó 2019 empleando a 48 personas.

Fundada en 2012, opera bajo el modelo de proximidad y en clubs que abren durante las 24 horas los siete días de la semana todos los días del año. La cadena cuenta con unos espacios de entrenamiento personal en sus gimnasios bajo la marca WeYou, creada por la compañía en 2019.

Infinit Fitness es un grupo de empresas que invierte, promueve y gestiona franquicias de fitness y que antes de la pandemia tenía previsto absorber más de 300 gimnasios en el territorio nacional y sus expectativas pasaban por tener sesenta centros en 2022, coparticipando en alguno de los centros. En 2019, la empresa se marcó alcanzar los veinte centros en España, pero sólo ha completado los dos ya firmados antes de la pandemia.